



12

Organisation Non Gouvernementale ayant Statut spécial à l'ECOSOC aux Nations Unies, membre observateur à la Commission Africaine des Droits de l'Homme et des Peuples (CADHP) de l'Union Africaine.

29<sup>ème</sup> Session du Conseil des droits de l'homme  
Palais des Nation, Genève

**EPU : ESPAGNE**

Jeudi, le 25 Juin 2015

*Intervenante : Medine Ispir*  
Monsieur le Président,

La RADDHO apprécie la coopération de l'Espagne avec les détenteurs de mandats ainsi que son engagement au sein du conseil des droits de l'homme depuis son passage au premier cycle l'EPU en 2010.

L'acceptation de 174 recommandations sur 189, démontre l'ouverture du pays aux mécanismes de l'EPU, et nous espérons que celles qui ont été rejetées feront l'objet d'un dialogue serein au niveau national en vue d'une mise œuvre effective dans le meilleur délai.

La RADDHO salue également le rôle de l'Espagne dans la promotion du dialogue interreligieux et interculturel dans le cadre de l'initiative hispano-turque de l'Alliance des civilisations et la mise en place de sa stratégie globale contre le racisme et la xénophobie.

Cependant, les effets de la crise économique ainsi que des mesures d'ajustement visant à les atténuer ont malheureusement eu des répercussions sur la vie des gens en général, et surtout sur les catégories les plus vulnérables.

La RADDHO attire l'attention des autorités espagnoles sur le respect et l'application des recommandations du Comité des droits économiques, sociaux et culturels concernant les mesures d'ajustement qui ne doivent pas perdre leur caractère proportionnée et provisoire en devenant régressives et discriminatoires.

Par ailleurs, la RADDHO s'inquiète de la montée du racisme, de la haine, la xénophobie, la discrimination à l'encontre de migrants, des minorités, les réfugiés, et les mineurs non accompagnés dans la société.

Compte-tenu de la situation qui prévaut dans le pays, la RADDHO encourage l'Espagne à renforcer sa législation dans la prévention et la lutte contre le racisme et la discrimination à travers le lancement d'une campagne de sensibilisation et de l'éducation aux droits humains.

Pour terminer, la RADDHO exhorte l'Espagne à prendre des mesures adéquates pour mettre un terme au profilage ethnique et à ratifier la Convention des Nations Unies sur les droits migrants.

Je vous remercie.